

Mülheim, den 07.09.2018

Liebe Eltern,

im letzten Jahr haben wir die Hausaufgaben abgeschafft und durch die Lernzeit ersetzt. Vor den Sommerferien haben wir Bilanz gezogen:

Wir wollen weiterhin ohne Hausaufgaben arbeiten, die freiwillige Lernzeit hat sich jedoch nicht bewährt.

Deshalb finden Sie im Stundenplan Ihrer Kinder die neue tägliche **Übungszeit**.

Für alle Kinder startet die Schule morgens mit dem **offenen Anfang** ab 8.00 Uhr.

Bis 8.15 Uhr sollten alle Kinder den Weg in ihre Klasse gefunden haben. Dort beginnen wir dann mit der gemeinsamen Übungszeit bis 9.00 Uhr.

Dort haben die Kinder die Möglichkeit, Dinge zu üben, die sie gerade gelernt haben.

Diese intensive Übungszeit ersetzt die Hausaufgaben.

Natürlich dürfen die Kinder in Absprache mit ihren Lehrerinnen und Lehrern auch zu Hause noch lernen. Darüber hinaus gibt es immer auch Dinge, die ohne häusliches Training nicht sicher gelernt werden können (z.B. Laute hören, flüssiges Lesen, 1x1 und Vieles mehr).

Im Stundenplan finden Sie außerdem die **Regenbogenzeiten**. In diesen Zeiten werden verschiedenste Lerninhalte für Ihre Kinder angeboten. Zum Teil wählen die Kinder diese Angebote selbst (z.B. werken, lesen, jonglieren, Theater spielen, tanzen...), zum Teil wählen wir aber auch unter Berücksichtigung der besonderen Bedürfnisse Ihrer Kinder Angebote für sie aus (Plus- und Minusaufgaben, Texte schreiben, sich konzentrieren üben...).

Die Regenbogenzeiten finden klassenübergreifend statt.

Sollten Sie Fragen dazu haben, wenden Sie sich bitte an die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer Ihrer Kinder.

Wir freuen uns auf ein neues, spannendes und erlebnisreiches Schuljahr mit Ihren Kindern und grüßen Sie herzlich,

im Namen aller Lehrerinnen und Lehrer der Brüder Grimm Schule,

Vera Glunz und Mathias Gerz  
(Schulleitung)